

# SPOT ON

IM FOKUS >< EN POINT DE MIRE: SANDRA STÖCKLI



## Raus aus der Tabu-Ecke

Sandra Stöckli ist Coiffeurmeisterin, Maskenbildnerin, Visagistin und nebenbei für Musical-, Theater- und TV-Produktionen tätig. Diese Erfahrung hat ihr Gespür dafür geschärft, wie wichtig Haare für ein gewinnendes Äußeres sind. Doch nicht jeder ist von Natur aus mit Traumhaaren gesegnet, oder er hat diese durch Krankheit eingebüßt. Diesen Menschen mit Kompetenz und typgerechtem Haarersatz zu helfen, hat sich Sandra Stöckli auf die Fahnen geschrieben.

Gemeinsam mit Guido Grossenbacher gründete sie 2015 in Ebikon die „GS Xtrem GmbH“, baute ein Netzwerk aus Dermatologen, Alopecia-Verein, Krebs-Liga und Selbsthilfegruppen auf und machte sich einen Namen als Zweithaar-Spezialistin. Denn Entwicklung tut not: „Wir stecken hierzulande in den Kinderschuhen. Viele Betroffene fühlen sich allein gelassen. Seriöse, qualitativ anspruchsvolle Arbeit zu einem vernünftigen Preis – das ist, was wir brauchen“, betont die Unternehmerin. Aus diesem Grund kooperiert Sandra Stöckli mit der Gesellschaft für Haarästhetik (GFH), deren grosses Sortiment an Haarersatz-Lösungen und zertifizierten Fortbildungen bei „GS Xtrem“ erhältlich ist – ab Frühjahr 2019 sogar im ersten Perückencenter der Zentralschweiz.

## Briser les tabous

Sandra Stöckli est maître coiffeuse, artiste maquilleuse, visagiste et travaille aussi en passant pour des productions musicales, de théâtre et TV. Une expérience qui a aiguisé son intuition sur l'importance de la chevelure pour une allure avantageuse au style affirmé. Cependant, pas tout le monde est né avec une chevelure de rêve ou les cheveux ont perdu de leur beauté et de leur vigueur en raison d'une maladie. Sandra Stöckli s'est donnée pour mission d'aider ces personnes avec compétence et avec des perruques adaptées à leur genre.

En 2015, elle fondait ainsi en collaboration avec Guido Grossenbacher « GS Xtrem GmbH » à Ebikon, édifiait un réseau composé de dermatologues, d'associations contre l'alopécie, de ligues contre le cancer et de groupes d'entraide et se faisait un nom en qualité de spécialiste des perruques. Il est urgent d'agir : « dans notre pays, nous sommes encore au stade des premiers balbutiements. De nombreuses personnes concernées se sentent abandonnées. Nous avons donc besoin d'un travail sérieux, de grande qualité et à un prix correct », souligne encore l'entrepreneuse. C'est pour cette raison que Sandra Stöckli collabore avec la Gesellschaft für Haarästhetik (GFH – l'association pour l'esthétique capillaire), dont l'exemplaire



**Sandra Stöckli**

Menschen mit Haarproblemen ein Lächeln zurückgeben, ist ihre Passion ><  
Redonner le sourire aux personnes qui ont des problèmes capillaires – sa passion

gamme de solutions de perruques et de perfectionnements certifiés seront disponibles chez « GS Xtrem » – dès le printemps 2019, même dans le premier centre de perruques de la Suisse centrale.